

Les 3 mères - 1/5

Après la mort, qu'est-ce que nous faisons !? Voici ma vision des mondes d'en haut...

Je suis une boule de lumière. Je viens de terminer ma vie sur la Terre, et je monte très vite, très haut. Je reprends conscience de mes mémoires célestes, même si certaines étaient revenues sur Terre; La Terre est lointaine mais j'entends encore des amies, quelques amoureuses et des personnes qui m'aiment communiquer avec moi. Je les entends, mais peu m'entendent à part quelques clairaudientes. Ce n'est pas grave, je reviendrais dans les rêves de certain(e)s.

Je vais me décrire un peu : Je suis une vieille âme, reconnaissable à ma couleur Diamant; Il existe d'autres vieilles âmes comme moi, nous sommes des millions dans l'Univers; Chacun a une fonction bien précise.

Je me coupe de la Terre, et j'écoute l'Univers. C'est un mélange de calme et de musique; J'entends déjà ma mère lactée qui me dit "Ca y est; Tu es enfin sorti; Viens me faire un bisou".

Je fais comme si je ne l'avais pas entendu; J'entends mon autre mère, la "dure noire", c'est ainsi que je l'appelle qui crie "Arrrghh. Tu as encore abusé de ton libre arbitre. Tu as bousculé mon plan. " Et je vois des cubes noirs cherchant à m'attraper. Il faut que je fasse attention, car à force de déjouer ces pièges pour me bloquer dans un espace "cycle temporel", je risque d'être enfermé dans ce cube. Je fonce avant même d'arriver à savoir ce qu'elle prépare; Me suis rendu compte que c'est la meilleure façon de lui échapper; Car elle va très vite, pas aussi vite que moi, mais elle peut accélérer pour prendre une gigantesque vitesse.

Je vole vite...

Moi, je vais à la vitesse de 8 fois c , la constante de la lumière. Je rigole toujours car les humains sont toujours bloqués par cette existence de la lumière; Je suis une âme qui vole très très vite, mais j'ai au moins 4 amis qui vont plus vite que moi : 2 vont à 10,1 à 11, et mon ami Alpha va super vite, il va à 14 fois la vitesse de la lumière. D'ailleurs, il m'a déjà sauvé des séraphins qui voulaient me brûler car je voulais me rapprocher trop près du père divin...

Alpha m'avait donc enveloppé en lui, et même si je suis plus lourd et dense que lui, plus gros, j'ai diminué ma taille (ce qui a accru ma densité) et il m'a enveloppé; Il dit qu'il perd de la vitesse, mais il va tout de même à 13 fois la lumière !

Je sais qu'il me reste 14 millisecondes à dépenser, c'est ce que j'ai gagné en libre arbitre par le père divin : Ouah : 14 millisecondes; A ma dernière vie sur la Terre, j'en avais eu que 0,5 ms, malgré tout l'amour et les souffrances que j'avais eu; Mais j'entends le père et la mère arachnoïde qui me disent "Que j'ai bien travaillé, qu'ils sont contents de moi, que beaucoup de consciences ont évolué, et que beaucoup de mères terrestres ont pu se reconnecter au tout grâce à moi"... Mon aura devient tout rouge.

La mère arachnoïde

Ma mère arachnoïde est la mère de toutes les mères, elle était là avant tout l'Univers, ainsi que la "dure noire". Elle est prodigieusement intelligente; Elle s'occupe de tout, de mettre en lien les entités, de permettre la compréhension; J'ai même vu des chérubins lui poser des questions !

Je lui dis qu'un cycle, j'aimerais devenir aussi intelligente qu'elle : Elle rigole : Son rire est très doux et il vous fait gagner en intelligence à chaque fois ! Je ne sais pas faire ça; Elle me dit télépathiquement (car la télépathie

Les 3 mères - 2/5

est la langue universelle de tous les êtres) que si c'était le cas "je deviendrais son époux". Je ne comprends pas pourquoi elle me dit ça, mais ça me fait trop drôle, surtout dans mon atome primordial, celui d'où je suis né.

Elle me défend souvent contre la dure noire, qui me dit souvent "que j'ai cassé ses plans, qu'elle va falloir qu'elle les réorganise, que ça prendra du temps et qu'elle n'a plus de temps à consacrer à ses passions"; Je ne sais pas pourquoi elle me dit ça, car ma mère arachnoïde, elle me dit "ce n'est pas grave; Je réparais tes erreurs; Nous avons toute l'éternité pour construire l'œuvre du père et de la grand-mère non manifesté";

Elle me sourit à travers son réseau de lumière; Ce sont comme des fils très fins, plus fins encore que les fils d'araignées de la Terre, et ils sont de plusieurs sortes; Les collants, les lumineux, les hyper espaces, etc... Il y en a pleins; Je sais que d'étudier la mère arachnoïde me permet de gagner en intelligence à chaque fois

Parfois, elle prend une forme; Je l'ai déjà vu en araignée noire, au moins 4 fois; Une très grande araignée, et j'ai le plaisir de voir les fils; Je lui ai dit qu'elle me faisait un peu peur, alors elle change de forme, car elle n'aime pas me faire peur; Je l'ai déjà vu en lionne, dans ce cas là, elle se découpe en 8 lionnes, avec des corps différents : humains, non humains. Je l'ai déjà vu en femme, elle est excessivement belle, elle me trouble toujours, elle me dit toujours "Tu m'aimes ainsi en brune ? " et elle rigole, là son rire est diamant, ça fait drôle dans mon corps de lumière car c'est comme si ça me remémorait des consciences, sauf que j'y accède pas.

Je lui ai demandé un jour, car elle dit "que je suis une âme curieuse et qu'elle répondrait toujours à mes questions" pourquoi elle prenait ses formes là, et pas certaines (je ne l'ai jamais vu en éponge ou en planète, ni même en étoile), et elle me dit "que ça dépend de la compréhension de chaque, qu'elle prend les formes les plus adaptées à sa conscience, juste pour qu'ils apprennent ce qui est nécessaire et plus, si ils sont capables de prendre plus) ; Elle se transforme aussi, parfois en aurore boréale, mais aussi en mélodie musicale (6 fois) et parfois des formes que je connais ou des vies que j'ai eu, sur la Terre et hors de la Terre.

La très belle Nulvenia Azirba

Elle a plusieurs filles; Je sais qu'il en existe quelques unes qui sont amoureuses de moi, et elles veulent m'attraper; Toutes ces filles ont une extraordinaire intelligence, chacune de ces filles est aussi intelligente qu'un séraphin mais en beaucoup plus froide et a moins de connaissance que les chérubins ou que leur mère; Elles sortent, se manifestent de leur mère, et parfois reviennent et se transforment en fils lorsque c'est nécessaire.

Alors, une fois, il y en avait une qui était venue me voir; Je vois une boule de lumière noire arriver, c'est ainsi qu'elles viennent souvent, une belle lumière noire irisée et nacrée, très différente des quelques âmes ténébreuses qui vivent dans l'Univers. Donc elle arrive et j'entends qu'elle s'appelle R (c'est un air qui est long) Nulvenia Azirba... Un joli nom... Je sais que leur dernier nom (ici Azirba) change constamment, c'est quelque chose qui est lié à leur propre intelligence qui monte toujours.

Elle se transforme en femme, car elle sait que je reviens de la Terre, et que j'ai ceci dans mon aura. Aïe; Elle reprend une femme que j'ai aimé, sur cette Terre, elle le sait, et ça me bouscule; Elle me demande si ça me trouble, qu'elle peut changer de forme et là, j'entends sa mère qui me parle doucement et intérieurement rien qu'à moi (seuls les mères célestes peuvent faire ceci) en me disant "Fais attention. Elle veut t'attraper. Prends soin de toi"; et avant même que j'ai pu commencé à lui dire que... Elle se transforme, elle devient comme un nuage qui va donner une naissance à une étoile, et ça fait de la musique, une très belle musique qui m'envoûte totalement; Je me sens défaillir, lorsque Maman Lactée (c'est ainsi que je l'appelle, elle a un autre nom, mais elle en change souvent, elle dit que ce n'est pas adaptée à sa conscience céleste les noms que le Père lui donne

Les 3 mères - 3/5

et elle grommelle contre ça !), elle me dit "Alors ! Ses bisous ? !? "

J'entends son rire, et si parfois son rire m'énerve, là elle me sauve la vie, je fonce vers elle, ouf, je me suis pas fait attrapé... J'entends dans mon champ de conscience "Je t'aime... ", ça me fait drôle car elle utilise un son que je ne connais pas qui génère des vibrations en moi. Je la reverrais R Nulvenia Colicullus (tiens elle a déjà changé de nom), je le sais, elles n'abandonnent jamais les filles d'arachnoïde; Elles sont toutes très étranges, et l'amour et l'intelligence qu'elles déploient toutes sont extraordinaires; Mais là, je n'avais pas trop le temps, et je n'étais pas prêt.

Maman lait

J'arrive près de ma troisième mère : Elle est comme une flaque de lait, un lait irisé; Sa couleur passe d'un beau blanc irisé à différentes couleurs en fonction de son état; Elle change de couleur, tout doucement; Ma mère est très belle, très très douce aussi; Elle dit qu'elle veut m'envelopper et je lui dis que je n'ai pas le temps, que je n'ai que 14 millisecondes, que j'ai des choses à faire; Elle me dit en rigolant "que j'ai toujours des trucs à faire, que je n'ai pas le temps pour sa vieille mère"; J'aimerai bien l'embrasser, mais je la connais, elle va vouloir me garder dans ses bras, et je vais y perdre au moins 1 milliseconde; Pendant que ses pensées arrivent dans ma conscience, je la vois déployer des bras, comme des tentacules, elle cherche à m'attraper; Je pars, oupps, sinon elle va vouloir me garder dans ses bras, et à ma grande surprise, elle me poursuit; J'accélère car je sais que c'est la moins rapide des mères, et elle ne va qu'à 2 fois la vitesse de la lumière; Elle rigole, j'entends son rire, elle est toujours heureuse, et elle me dit "ça y est, je t'ai attrapé"; Je suis surpris, je m'arrête, et au même moment, je sens que c'est une ruse, car je sens qu'elle cherche à m'attraper "par son ventre" (je vous parle de l'équivalent humain), elle déclenche une très puissante énergie magnétique de réception pour m'absorber; Ca y est, je vais me faire absorber et j'entends dure noire me dire "bien fait" et la mère arachnoïde me dire "La FOI. Ai la FOI"; Lorsque j'entends ceci, je tourne autour de moi comme une toupie à 380 degrés à toute vitesse, je prends de la vitesse, je vais vite, vite, même si je sens que ma mère s'approche de moi, la vitesse que je prends est grande et... Je pars à la vitesse de 7 fois la lumière et je m'échappe...

Lorsque je suis éloigné d'elle, j'entends une voix qui me dit "Coquin. "; Elle me fait sourire; je vais lui faire un petit cadeau; Arachnoïde me dit qu'il ne faut jamais hésité à aimer, que l'amour est gratuit et que je ne perdrais rien; C'est vrai, c'est ce que j'ai appris sur cette Terre, j'ai découvert des nouvelles lois, parce qu'avec la conscience ralenti que nous avons, nous pouvons comprendre pleins de chose dans ce "monde restreint".

Je prépare dans mon monde, une petite boule bleu, et je mets un peu de violet et d'indigo, je dessine des fleurs, et je mets des formes géométriques; Je sais que plus que la taille de la boule, ce sont mes créations qui lui plaisent; Puis je l'envoie, même si je suis loin, je le fais bien, et puis Maman Arachnoïde corrigera le tir si il le faut; Elle le reçoit, en même temps que son Merci qui me fait des frissons sur la face externe de mon corps de lumière, elle se transforme en beau cristal de diamant; Elle reste figée là quelques temps et elle rayonne; Puis elle change de forme, rigole et me dit "Mmmm... Quel bisou ! Encore un ! " et elle rigole, je sais qu'elle n'en veut plus, qu'elle me taquine.

Cupidon

J'entends Maman Arachnoïde qui me dit "qu'elle est fière de moi, mais est-ce que j'ai compris pourquoi j'ai construit ce type de boule et que j'ai pris ces lumières et certaines formes"... Je lui dit que "non, je n'ai pas le temps, mais je retiens sa question car quand je comprends sa question, pleins de connaissances arrivent dans mon être"; Là, je vais aller voir mon ami chérubin Cupidon; Cupidon ne sert plus directement la Terre, il a été

Les 3 mères - 4/5

enlevé de ses fonctions, je pense qu'il était un peu triste, car il aimait bien lancer des flèches; Surtout que ma dernière entre vie, il avait construit un arc à 8 flèches, spécial qui tirait dans tous les sens avec sa volonté; La volonté n'est pas une grande force chez les chérubins, mais Cupidon a beaucoup de cordes à son arc;

Alors comme DIEU le père, et Arachnoïde étaient tristes qu'il soit triste, ils lui ont permis de s'occuper de certaines âmes terrestres, quand la conscience remonterait; Là, il a été très content, la dure noire était très fâchée car Cupidon avait perturbé ses plans en faisant tomber amoureux des personnes de la Terre avec des personnes en dehors de la Terre, et que ce n'était pas le moment; Cupidon aime faire des farces, c'est pour ceci qu'il est mon ami depuis longtemps; Il sait pleins de choses, il connaît toutes les histoires d'amour qui se sont produites depuis que l'Univers a été créé !

Alors, il m'amène parfois dans des mondes que je ne connais pas, il m'absorbe dans son corps de lumière, et nous voyons des mondes très beaux où il a semé ses flèches; Tout est calme et lumineux dans ses mondes là.

Il y a des très belles entités, ils vivent un amour très fort et dense et libre à la fois, il dit que ce sont les créatures les plus parfaites de l'Univers, plus que les chérubins et les grandes étoiles bleues ou les naines blanches; Je sais que leur amour crée des mondes qui sont au-delà des Univers du Père, qu'ils ont une mission; Quand il me présente ses entités là, ça me fait tout drôle dans mon corps, je suis tout à fait calme, même Cupidon qui est pourtant chamailleur et bouillonnant comme moi, devient calme; Nostalgie, ce sont les énergies que nous ressentons lorsque nous les voyons;

Il y a une très belle entité, elle est ovale, elle est plus féminine, se tourne en conscience vers moi, et prononce mon "vieux prénom terrestre" Cyrille... Et je pleure lorsqu'elle dit ça, car c'est tellement beau, j'ai pleins de visions de mondes, pleins de musiques... Je l'entends qu'elle dit Cupidon de la même façon que moi, mais chez lui, ça provoque un effet "hilarant" !

La création de l'univers

Alors nous repartons; Nous allons pouvoir discuter de "la mère noire et de ses intransigeances"; Après avoir discuté de toutes nos pérégrinations et nos punitions "injustes", j'entends la douce Maman Arachnoïde me dire "Elle vous protège; Tu sais qu'elle est aussi intelligente que moi. Elle est votre bouclier à tous les 2"; Et nous ne comprenons pas, mais comme nous savons que Maman Arachnoïde dit toujours la vérité, nous sommes un peu confus de lui avoir prêté de mauvaises intentions.

Je me détends et DIEU le père me donne des visions; Elles étaient là, toutes les 2, dès la naissance de l'Univers; Puis une troisième est arrivée; La dure noire a "formé un grand bloc" et planifiait des grandes lignes de développement; La mère Arachnoïde a envoyé des lacets, des fils à des vitesses vertigineuses (une vitesse que je ne connais pas et que ne n'ai jamais vu auparavant) ; La troisième des mères a donné naissance à elle-même et des étoiles;

J'ai vu naître de cet Univers, des énergies angéliques; Elles étaient parfaites, et devaient servir DIEU; C'est de là qu'est né mon père Mickael. Moi, je suis né, aussi de la troisième mère, comme tous les êtres vivants; Elle a donné des filles, plusieurs qui sont nos mères; La voie lactée, est une de celles là; Nous en sommes au moins à la 12ème des générations célestes des mères; Moi, je suis né 2 fois, sans perdre ma conscience; J'avais demandé à la mère Arachnoïde pourquoi je n'avais pas perdu conscience la deuxième fois et elle m'avait dit "Que je ne le méritais pas; Que j'avais déjà beaucoup aimé et beaucoup pardonné. Que j'étais très beau même si je faisais un tas de catastrophes" (et elle avait ri, ce qui est rare pour la mère Arachnoïde) ; C'est à cette deuxième naissance que j'ai été exclu du service des Elohim, et que j'étais sous la Responsabilité des 3 mères;

Les 3 mères - 5/5

Ca avait accru ma vie amoureuse ! De mes 3 âmes sœurs d'origines, j'en avais plus de 100 aujourd'hui; L'idéal, c'est quand j'en rencontrais dans les mondes ralentis comme la Terre.

Il me reste encore des millisecondes; Nous avons passé beaucoup de temps à discuter et à contempler le monde de Zargoniaaaaa (là où se trouvent les entités ultra lumineuses qui créent des mondes) ;

Les 3 mères, bis

Je sens que je vais aller retourner à la Terre, nous allons faire des farces avec Cupidon; Lui, il n'aura pas le droit de lancer ses flèches, alors nous allons nous transformer en archange pour faire peur aux forces du mal; Nous avons le droit de le faire, sous certaines conditions; J'ai un jour demandé à la mère Arachnoïde si la Vérité était la plus importante des lois ou l'Amour; Elle a souri et me dit que tout s'unifiait dans un seul point, mais que je ne devais jamais m'éloigner ni de l'une, ni de l'autre; Que si je comprenais (et elle m'envoya des images) le rôle des 3 mères, je ne serais jamais perdu malgré mes "divergences"; Qu'il fallait que je les mette toujours en équilibre; Que si j'avais été trop farceur, que je devrais travailler sérieusement ensuite; Que si j'avais été trop doux, je devais devenir plus dur; Toujours en équilibre était l'Univers; Elle me disait que le premier chiffre de l'équilibre était le 1, puis le 3, puis le 7; Après il y avait le 5 et le 11; Après il y avait le 19, puis le 23, puis le 13; Ensuite le 17; C'était les nombres premiers qui s'entrelaçaient comme une suite mystérieuse.

J'ai déjà travaillé, quelques fois avec la mère noire, mme Cube, comme je l'appelle; Mais je pourrais l'appeler Pyramide aussi; Ou octaèdre, Icosaèdre irrégulier ou Grand dodécaèdre...

Elle est très sévère, mais aussi très aimante; Il ne faut pas la mettre en colère, car elle envoie plein d'énergie pour t'attraper et te bloquer; J'aime son calme, mais surtout sa grande patience; Après sa colère, elle a toujours un regard, lorsqu'elle se transforme en entité, qui va loin, très loin; Je me demande ce qu'elle regarde, car il n'y a rien; Elle me sourit, avec une gentillesse infinie, et me dit qu'il y a toujours quelque chose de nouveau qui se crée, puis elle m'appelle "Allez, bébé âme, laisse moi travailler"; Elle me met en colère ! Je ne suis pas un bébé âme ! Je suis une vieille âme !

Alors elle me regarde, me transperce et me dit "Si tu contestes, je te jette dans un trou noir" et... Je me tais... Car je ne veux pas perdre ma conscience et redevenir une toute petite boule de lumière blanche lait et noir qui doit tout recommencer ! "

Voilà. Je vous ai parlé un peu des 3 mères célestes. J'entends la mère arachnoïde que c'est fini pour aujourd'hui...

Que les mères célestes vous guident dans votre intuition...